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Je candidate pour…  

Collège des joueurs et des clubs associatifs -  Représentant « joueurs » 
 

Nom et prénom  
 
Christine KEV 

Présentation personnelle (15 lignes maximum) 

Joueuse esport depuis 15 ans, j’ai commencé mon aventure sur la scène Super Smash Bros 
Melee. J’ai été très vite intéressée par l’envers du décor : j’ai rejoint les associations 
organisatrices de tournois de Lille et aujourd’hui de Lyon.  

Je partage ma passion et mes connaissances dans l’esport amateur dans de nombreuses 
associations telles que Afrogameuses, Persos Cachés, Stream’Her et Loisirs Numériques. 
Depuis 2019, je fais partie du CA de France Esports et j’ai intégré celui de Women in Games 
France en 2023. 

Ces actions et mon expérience dans le secteur associatif et social m’ont permis de rejoindre 
le National Esport Club and Community en tant que référente pédagogique. C’est un club 
esport permettant aux jeunes de 10 à 25 ans de développer leurs compétences 
transversales, mais aussi bénéficier d’un accompagnement scolaire et à l’insertion 
professionnelle.  

Pourquoi souhaitez-vous être élu·e au Conseil d’Administration et représenter 
votre Collège ? Quel est votre projet pour France Esports ? Quels sont les 
projets qui vous animent ? (20 lignes maximum) 

 
Au cours de mes deux derniers mandats, mon implication dans le développement de 
l'écosystème esportif français a été significative. J'ai contribué activement à la mise en 
place des antennes régionales et piloté le pôle « diversité et inclusion ». J’ai également 
participé activement à la feuille de route de la structuration nationale, et plus 
particulièrement sur la pratique amateur.  
Ce travail préliminaire ne représente qu'une fraction des initiatives que France Esports 
entreprend, et j’aspire, entre autres, à approfondir mon implication dans l’association en 
rejoignant le bureau. Je souhaite en outre poursuivre les travaux engagés ces dernières 
années sur :  

- La structuration du pratique amateur : C’est un travail de structuration et 
d’encadrement de la pratique qu’il faut mener notamment avec les pouvoirs 
publics (à travers les antennes régionales) afin de faire de l’esport un véritable 
levier politique autour de la jeunesse.  

- Réorganisation interne de l’association : nous devons nous renforcer afin que de 



 

 

redoubler d’efforts et permettre à tous les membres de pouvoir contribuer aux 
travaux en cours.  

- Impact et innovation sociale : poursuivre les travaux sur le domaine de l’éducation, 
formation, diversité et inclusion avec des livrables (formation et label) permettant 
d’avoir une pratique valorisée et accessible à tous.  

Comptez sur moi pour redoubler d’efforts pour représenter encore une fois fièrement les 
pratiquants de notre écosystème !  

Photo de vous (lien externe) 

 

https://drive.google.com/file/d/1LCR6gImujSn6DY0MM_GtNve3avEuuCNE/view?usp=sharing 
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